



150 Gerhart-Hauptmann-Schüler starteten beim Mannheim Marathon

150 Schüler liefen beim Mannheim-Marathon im Namen der Gerhart-Hauptmann-Schule mit! Dies war ein großer Erfolg und die Schulleitung freute sich riesig, dass sie fast die Hälfte ihrer Schüler mit diesem Sportangebot begeistern konnte. Bereits ab März bereiteten sich die Schüler auf den Marathon vor. Sie trainierten für den großen Tag im Rahmen des Sportunterrichts und einmal wöchentlich beim Lauftreff. Der Lauftreff wurde regelmäßig unterstützt durch Eltern und Lehrer der Schule. Durch die Vorbereitung auf die Teilnahme am Marathon mit Schülern unterschiedlicher Altersstufen wurde nicht nur die Begeisterung für den Laufsport geweckt, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl gestärkt. Für Eltern, Schüler und Lehrer war der Marathon ein unvergessliches Erlebnis.